

El C.D. Alcalá no pudo ganar en Utrera, pero tampoco perdió. Consiguió un nuevo empate aunque al final le supo a poco. La diferencia con el Utrera se eleva a tres puntos más el average. De todas maneras, si la primera plaza está

un poco lejos, la segunda posición la tiene a su alcance. El Dos Hermanas y el Puebla suman un punto, más que el Alcalá y ese punto se puede reducir el domingo en Puebla del Río. Los alcalareños jugaron con precauciones en Utrera,

pero en esta ocasión deben salir a ganar como sea. No le vale otro resultado. Si quiere jugar la ligulla debe ganar. Ante el Utrera, no jugó demasiado bien, pero supo empatar. El equipo local tampoco estuvo fino. Lo normal, el empate.

## DEPORTES

### INFORMACION

El conjunto alcalareño salió a no perder un encuentro decisivo que luego no respondió mucho

# El Alcalá-Level jugó en Utrera a no perder y por eso empató

Aumenta la ventaja de los utreranos y el domingo se ve obligado a ganar en Puebla del Río



UTRERA: Leiva; Martín, Ignacio, Jose, Carretero; Quique, Chesco, Peñuela, Camacho;

Fajardo y Santaella. Juanma.

ALCALA: Medina (8); Joaquín (7), Rarra (7), Abades (7), Agustín (9); Marcos (8), Choya (5), Oliveros (6), Raya (6); Martín (5) y Sutil (6). Herrera (5), sustituyó a Choya en el minuto 75.

ARBITRO: Gutierrez González, del Pto. Sta. María. Estuvo bien. Mostró 3 tarjetas amarillas.

INCIDENCIAS: Partido en la cumbre de la jornada 27 en Preferente, jugado en el San Juan Bosco, de Utrera. Gran entrada de público en choque declarado día del club, con 350.000 pesetas de recaudación. Más de la mitad de los asistentes eran seguidores alcalareños. Terreno de juego de césped en mal estado debido a la lluvia. En el Alcalá debutó el jugador loreño Raya.



Sutil -tapado- y Martín volvían como visitantes al San Juan Bosco y los dos no estuvieron bien.

MARIO RODRIGUEZ  
El empate obtenido por el C.D. Alcalá en Utrera no se puede decir que es un mal resultado, ya que al empatar el Puebla en el Viso todo sigue igual.

Sólo el Dos Hermanas lo ha superado en un punto. La cosa está que arde. Y si el domingo se la jugó en Utrera, ahora debe hacer lo propio en Puebla. La diferencia estriba en que el

domingo si tiene que salir a ganar. En Utrera no lo hizo. Allí se comprobó que salió a no perder y con muchas precauciones.

Se enfrentaba al líder que le superaba en tres

puntos y quería mejorar el average particular, pero al final no lo consiguió.

Y es que el partido terminó en tablas, porque los dos equipos no jugaron a su altura. El

choque de la primera vuelta fue más intenso y emocionante. El Alcalá jugó mejor y esta vez lo hizo sólo regular.

A pesar de no jugar bien, el conjunto de Carrión pudo haber ga-

nado. Sutil tuvo dos claras ocasiones, Martín otra y Oliveros una muy clara, que echó fuera de cabeza.

El equipo local también tuvo cuatro claritas. Lo más justo el empate, después de un flojo encuentro, que no estuvo acorde al ambiente reinante en el coso utrerano. Los dos equipos dominaron y se dejaron dominar y luego los porteros estuvieron en su sitio.

Pese al empate, nada está perdido. Los jugadores salían del vestuario un poco tristes. Pero luego se alegraron bastante al conocer que el Puebla no había ganado. Las fuerzas siguen intactas. Un punto de ventaja no es nada. Todo puede pasar.

José Carrión mentaliza a todos sus jugadores

## El Alcalá se juega la liga en el campo del Puebla

El mister reconoció que jugaron a no perder

M.RODRIGUEZ  
José Carrión, reconoció que su equipo había salido con "precaución porque nos estamos jugando mucho y el domingo hay otro partido muy importante. No obstante, los jugadores se han vaciado en el campo y se han visto recompensado con un empate que no viene mal del todo".

- Pero quizás aquí tendríais que haber venido a ganar?

-Nosotros salimos a ganar todos los domingos. Lo que ocurre es que no siempre sale el partido como tu quieres. Hoy sacar un punto ya era bueno. Sabemos que nos cogen tres



José Carrión, entrenador.

puntos más el average, pero quedan siete partidos y todo puede pasar.

El técnico del Alcalá manifestó que el partido de Puebla, "es vital para los dos equipos. Nos estamos jugando

**El Puebla suma 37 puntos y el Alcalá 36 y sólo quedan siete partidos**

mucho y quizás uno pueda fallar. Este partido lo encaramos con más ganas, ya que nos superan en un punto y lo podemos remontar".

El encuentro finalmente se disputará el domingo a las 11.30 h. en el estadio San Sebastián, ya que los jugadores no aceptaron jugar el sábado. La cita es muy atractiva y el Alcalá tiene muchas opciones de ganar.

El conjunto alcalareño tiene un nuevo jugador

## Raya, procedente del Lora debutó en Utrera

Es veterano y juega de mediocampista

M.R.  
El domingo en el estadio San Juan Bosco debutó un nuevo jugador con la camiseta del C.D. Alcalá. Durante los días anteriores había estado entrenando al ser requerido por el técnico y con apenas tres días de entrenamientos ya estuvo en la formación inicial.

Se trata del jugador Raya, procedente del Lora C.F., militante en Primera Provincial, club en el que ha estado siete u ocho años, algunos en Preferente, aunque también pasó por el Palma del Río, de Córdoba. Raya tiene 31 años y es un jugador ya veterano, que dejó el



Raya, nuevo fichaje.

equipo loreño por problemas económicos de la entidad loreña. Enseguida lo llamó Carrión y el martes antes de jugar en Utrera hizo su primera sesión.

El futbolista es un mediocampista lucha-

**Con Raya ya son 20 jugadores los que han jugado este año con el Alcalá**

dor y agresivo, de no mucha técnica, pero sí pelean y fajador.

El debutante declaró que "yo vengo aquí con mucha ilusión a aportar lo que pueda para que el Alcalá suba de categoría".

"Para ser mi primer partido -siguió- no he estado mal, apoyando al equipo y si sigue así se puede alcanzar el objetivo, ya que hay una gran plantilla".